

## **Jubiläumsfest war ein Erfolg**

### **Ortsvorsteher Heidt zollt Lob für gelungene Veranstaltung**

Stutensee-Staffort (ml). In seinem Rückblick auf den Festakt am 20. März, der ersten Großveranstaltung im Jubiläumsjahr, zeigte sich Ortsvorsteher Ludwig-Wilhelm Heidt in der Ortschaftsratssitzung mit allem sehr zufrieden. Der Platz war ausreichend für 400 Stühle, das System mit Eintritts- und Zugangskarten habe sich bewährt. Der Wechsel der Präsentationen lief reibungslos, die Dekoration mit Fahnen war schlicht aber angemessen. Das Spiel mit Beamer und Beleuchtung zeigte Abwechslung und Wirkung und die Kosten für die zusätzliche Beschallung habe sich gelohnt.

Das Sujet auf der Einladungskarte wird alle weiteren offiziellen Plakate, Schreiben und anderes prägen. Im Programm hätten sich die Stafforter wiedergefunden, denn es wurde maßgeblich von den Vereinen gestaltet. Ein besonderes Lob zollte Heidt den Landfrauen, die mit der Bewirtung „einen super Job gemacht“ hätten. Der gelungene Auftakt sei ein guter Einstieg in die Folgeveranstaltungen.

Am 13. Mai, dem Himmelfahrtstag, öffnet zum dritten Mal die Ausstellung „Stafforter Künstler und Sammler“ ihre Pforten, traditionell wieder in der Dreschhalle. 23 Aussteller werden sich beteiligen, Stellwände und Vitrinen werden zur Verfügung gestellt. Außerdem wird der Bauhof zusätzliche Technik einrichten für beispielsweise Strahler und anderes. Die Öffnungszeiten sind am 13. Mai von 11 bis 18 Uhr, am Freitag und Samstag von 17.30 Uhr bis 20 Uhr und am Sonntag von 11 bis 18 Uhr.